

VERVIERS – JEUNESSE

Le crowdfunding de Compas Format



Le service d'accrochage scolaire est situé rue Robert Centner. © GSV

Le Service d'Accrochage Scolaire Compas Format de Verviers est à la recherche de financements pour aménager leurs nouveaux bâtiments et, surtout, pour acheter une cuisine. Pour ce faire, une campagne de crowdfunding a été lancée. Pour le moment, un peu moins de 5.000 euros ont été récoltés sur le 12.000 espérés. Il reste leur reste 12 jours pour récolter le reste de la somme.

Les bâtiments actuels des Services d'Accrochage Scolaire Compas Format Verviers (rue Robert Centner), Seraing et Warremme, dont les constructions sont anciennes, sont soumis à des vieillissements naturels qui s'accroissent au fil des années, et ne répondent plus aux besoins des membres du personnel et des jeunes pris en charge. Les charges locatives et énergétiques étant trop élevées, la décision a été prise de construire de nouveaux bâtiments à partir de

containers.

« Un crédit financier est en cours chez CBC afin de réaliser les bâtiments, le mobilier administratif et scolaire sera subsidié par Besix Foundation, et il restait l'ameublement des trois cuisines à financer. Très vite l'équipe de Compas Format a décidé de se tourner vers LabCAP48 », précise le LabCAP 48.

Pour ce faire, une campagne de crowdfunding a été lancée. Elle propose trois types de dons.

« *Devenez partenaire prestige Bronze pour les dons de 1 euro à 39 euros, partenaire prestige argent pour les dons de 40 euros à 249 euros et pour finir, le partenaire prestige or pour les dons de 250 euros et plus* ».

1/3 DES FONDS RÉCOLTÉS

Dimanche soir, 4.462 euros avaient été récoltés sur le 12.000 espérés, à savoir 37%. Il reste douze jours pour récolter toute la somme. ●

O.G.